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CAMERA

SENATO

1.FERRANTE Donatella
2.FIORONI Giuseppe
3.SPOSETTI Ugo
4.AMICI Sesa
5.MECACCI Matteo
6.PERILLI Mario
7.DELLA PENNA Eleonora
8.NERI Teresa
9.MATTEI Riccardo
10.MARIOTTI Elisabetta
11.ERAMO Enzo
12.ANTONELLIS Antonello
13.LEONARDI Elena
14.FORGIONE Rossella
15.ZULIANI Nicoletta

1.MARINI Franco
2.FINOCCHIARO Anna
3.DEL VECCHIO Mauro
4.ZANDA Luigi
5.MARINO Ignazio
6.GARAVAGLIA Maria Pia
7.RANUCCI Raffaele
8.MILANA Riccardo
9.GASBARRI Mauro
10.D’UBALDO Lucio
11.COSENTINO Lionello
12.VITA Vincenzo
13.MARINARO Francesca
14.DI GIOVAN Paolo
15.DE LUCA Cristina
16.DE ANGELIS Francesco
17.GENTILI Sergio
18.MINELLI Claudio
19.PRIORINI Cristiana
20.URBANO Ettore
21.LEPONE Anna
22.MANGLAVITI Domenico
23.DI FAZIO Massimo
24.MASSIMI Anna Maria
25.POMPILI Maria
26.D’ASSISI Franca

Ufficializzate le candidature. In posizione blindata solo Sesa Amici

Pd, la lista dei delusi
Molti dirigenti pontini non hanno gradito le scelte

COME previsto l’unico posto
«blindato» nelle liste del Parti-
to democratico per Camera e
Senato è finito a Sesa Amici,
presidentessa del Pd in provin-
cia di Latina e parlamentare
uscente dei Ds. Per il resto,
solo «posti in piedi». Nella
lista della Camera Lazio 2 so-
no stati inseriti Eleonora Della
Penna (posizione 7), esponen-
te di Cisterna, Enzo Eramo
(posizione 11), esponente di
Sezze e Nicoletta Zuliani (po-
sizione 15) componente del
coordinamento dei quartieri
Q4 e Q5. Al Senato, invece,
due soli candidati, in posizioni
da «riempi-lista»: Anna Lepo-
ne di Minturno (posizione 21)
Massimo Di Fazio (posizione
23) e Franca D’Assisi di For-
mia (26esima). Decisioni,
quelle prese dai vertici nazio-
nali del Pd, che hanno partico-
larmente deluso gli esponenti
locali del partito.
Dopo le proteste del consi-

gliere comunale Alessandro
Aielli, che ha chiesto una im-
mediata convocazione della
direzione comunale del parti-
to, ieri è stata la volta del suo
collega Mauro Anzalone.
«Come ampiamente previsto -
spiega Anzalone - siamo stati

messi da parte. Nella nostra
provincia c’è un gap di rinno-
vamento. Sesa Amici è parla-
mentare da diversi anni e sa-
rebbe stato opportuno conce-

dere al nostro territorio
un’altra posizione eleggibile,
da destinare a qualche giovane
dirigente che in questi anni s’è
distinto a livello locale. Invece

s’è preferito distribuire alla
provincia di Latina posizioni
di rincalzo che io, personal-
mente, non avrei mai accetta-
to. Mi associo all’amico Aielli

nel contestare le modalità di
scelta, dal momento che non
siamo neppure stati coinvol-
ti».

T. O .

VERSO IL VOTO

Nuovo Psi,
nominato
il direttivo
comunale

IL Nuovo Psi del capo-
luogo pontino ha rinno-
vato le cariche dirigen-
ziali. Nell’assemblea
svoltasi alcuni giorni fa
nella sede di via Papigna-
no un cospicuo numero
di cittadini e simpatiz-
zanti, hanno eletto i nuovi
rappresentanti. Ad aprire
gli interventi è stato il
segretario provinciale
Corradini il quale si è
soffermato sulla situazio-
ne politica a livello nazio-
nale, con un inevitabile
inciso relativo alle immi-
nenti elezioni nazionali.
Per la segreteria comuna-
le del partito è stato desi-
gnato Pino Apicella, il
quale ha svolto un inter-
vento politico ad ampio
raggio concentrandosi in
particolare sulla necessi-
tà per tutte le forze politi-
che di assumersi le pro-
prie responsabilità di
fronte ai problemi impel-
lenti del paese. Il direttivo
sarà poi composto da:
Franco Coluzzi, Raffaele
Capua, Debora Consoli,
Savina Della Rocca, Pa-
squale Rapacciolo, Carla
Ta m b o r r a .

DALLA PROVINCIA

Piano territoriale,
Taddeo soddisfatto

ALL'indomani della presa d'atto da parte del Consiglio
provinciale dello schema di Piano Territoriale Generale
Provinciale, l'assessore provinciale all'urbanistica Franco
Taddeo ha voluto esternare la sua soddisfazione per
l'approvazione all'unanimità di tale importante atto ammi-
nistrativo da parte dell’aula. «E' stato un lavoro lungo il
nostro - evidenzia Taddeo- che inizia con la conferenza
dei sindaci in ordine allo stato di avanzamento della
redazione del Ptpg e della sua valenza paesistica, durante
la quale gli enti hanno avanzato la richiesta alla Regione
di assumere il principio del possibile adeguamento dei
piani sovraordinati a quelli sott'ordinati, se di maggior
dettaglio e se le forme di tutela previste siano adeguate a
conseguire gli obiettivi e le finalità di tutela insite nel
piano sovraordinato. Il Piano si fonda su un'approfondita
lettura ed analisi del territorio, tesa a definire, per ciascuna
porzione dello stesso i limiti di trasformabilità sostenibili-

aggiunge ancora Taddeo- dai diversi punti di vista
esaminati, ma anche su un quadro esaustivo dei vincoli e
dei limiti di trasformabilità imposti alla pianificazione
locale da tutti i piani sovraordinati e dalla normativa
statale e regionale vigente».

Parte il secondo bando per trasformare l’auto da benzina a metano

Guidare rispettando l’ambiente
TORNA a partire da oggi il
bando della Provincia «Guido a
basso impatto». La presenta-
zione è avvenuta ieri mattina
nel corso di una conferenza
stamp alla quale hanno preso
parte l’assessore all’Ambiente
Massimo Giovanchelli, la re-
sponsabile del settore Ambien-
te Nicoletta Valle e l’ingegner
Alessandro Corsini dell’Uni-
versità La Sapienza.

L’iniziativa «Guido a basso
impatto» consiste nell’eroga-
zione di incentivi per l’installa-
zione di impianti di alimenta-
zione a metano su autoveicoli
pre euro 0, euro 1, euro 2 ed
euro 3, con prima immatricola-
zione da oltre tre anni. L’inizia-
tiva è orientata ad incidere sulle
immissioni inquinanti in atmo-
sfera che derivano dal traffico,

avendo come obiettivo il mi-
glioramento della qualità del-
l’aria. Risultato già ottenuto lo
scorso anno, quando i 500 mila
euro messi a disposizione han-
no permesso di trasformare

quasi 300 autovetture, abbas-
sando di 110 tonnellate la quan-
tità di CO2 nell’aria. L’obietti-
vo per quest’anno è di diminui-
re di altre 170 tonnellate le
polveri inquinanti. Il bando sa-

rà in pubblicazione da oggi sul
sito internet della Provincia e
sarà attivo per 30 giorni, entro i
quali sarà possibile presentare
le domande. Poi la commissio-
ne stilerà la graduatoria dei be-
neficiari attraverso la dichiara-
zione Isee. I contributi saranno
erogati direttamente ai cittadini
vincitori dopo che essi avranno
certificato l’avvenuta installa-
zione dell’impianto da parte
delle officine convenzionate.
Quest’anno il contributo massi-
mo (o rimborso, visto che sarà
erogato solo dopo che il lavoro
sarà ultimato) sarà pari al 90%
dell’importo complessivo. La
speranza dell’assessorato è di
superare i 300 veicoli da tra-
sformare. I contributi comples-
sivi a disposizione sono pari a
500 mila euro.

Da sinistra, Nicoletta Valle, Massimo Giovanchelli e Alessandro Corsini


